



## VMP distinguée pour son utilisation du digital

lundi 30 octobre 2017, par [lpe](#)

Le fabricant de menuiseries de Moncoutant (Deux-Sèvres), VMP, a reçu le 20 octobre dernier un premier prix aux trophées de l'innovation de la filière forêt, bois, papier organisés par les interprofessions [Futurobois](#) et [BoisLim](#) à Bordeaux.

*" Ce prix reflète la démarche globale de dématérialisation de l'information dans l'entreprise appliquée à la production, la communication, les outils de vente et à la productivité. Cela passe bien évidemment par les sites internet, documentations en ligne, commandes en ligne, applications... " explique le dirigeant fondateur Gérard Verger.*

20 entreprises étaient candidates pour 6 catégories (innovation procédé produit, innovation marketing/commercial/communication, innovation organisationnelle, innovation sociale...).

*" Nous étions 5 candidats pour ce prix et avons été primés pour notre démarche innovante de l'approche du marché aux travers des outils numériques. Mais aussi, comment grâce à internet, nous avons repensé et retravaillé notre stratégie commerciale. Cette démarche nous a permis également de simplifier le traitement de l'information et des outils de travail pour nos commerciaux. "*

A propos :

VMP a été créée en 1994 à Moncoutant, elle comptait alors 5 personnes. Spécialisée en fabrication de menuiseries PVC, alu, bois, elle se fait vite une place dans un secteur en forte croissance.

En 2004, alors qu'elle fête ses 10 ans, l'entreprise investit dans un robot issu de l'automobile pour sa chaîne de production, une innovation unique en Europe.

En 2017, l'entreprise compte 94 salariés et réalise un chiffre d'affaires de l'ordre de 13 millions d'euros avec une zone de chalandise sur l'ouest de la France, de la Bretagne à la frontière espagnole.

Plus : [www.vmp.fr](http://www.vmp.fr)